

校訓:「創造」「根気」「協力」

教育目標:「ゆたかにきずき あしたをになう ~豊かな人間性と確かな学力を育む学校教育の充実」



仙北市立神代中学校 学校報  
No. 22 令和7年12月12日(金)

## 薬物乱用防止 情報モラル

10日(水)、大仙警察署担当者様、田沢湖病院薬剤師様をお招きして、標記教室を開催しました。

薬物乱用防止については、薬物を服用してしまうと脳が萎縮するなどの影響があり、二度と健全な状態を取り戻すことができなくなってしまうこと等を学びました。子どもたちも脳の画像に目を凝らしていました。

情報モラルについては、トラブルを起こさないだけではなく、巻き込まれないようにすることの大切さを学びました。個人情報の取り扱いや肖像権に関する説明もありました。初めて聞く内容に関心を深めていました。特に、事例を紹介していただきながらのご講話でしたので、生徒も真剣に話を聞いていました。フィルタリングなどの制限を設けて使用しているかということを訪ねられ、ほとんどの生徒が制限無く使用している状況だということが分かりました。フィルタリングをして使用することで、トラブルに巻き込まれない効果もあるという説明がありましたので、参考にしてほしいと思っています。本校では、今後とも情報モラルについて、トラブルを起さないことや巻き込まれないことを生徒と保護者の皆様で確認しながら歩んでいくことができればと思っています。今後とも、情報モラルに関して心配なことが発生した場合でも、気軽に相談できる体制を整えておくことも大切だと思っています。

スマホやデジタル機器を所持する際には、インターネット・SNSの利用には便利という利点がある反面、様々な危険が潜んでいることを十分に理解した上で使用することを忘れたくないと思います。

講師の方々に御礼を申し上げます。お忙しい中、ご来校いただきまして、ありがとうございました。



## 調理実習 スペシャル給食

3日(水)校内では1年生の調理実習が行われ、楽しそうに取り組みました。メニューは豚肉の生姜焼きで、調理から食事までグループのメンバーと和気藹々と調理する姿が微笑ましく感じられました。

11日(木)仙北市給食センター主催のスペシャル給食が行われました。卒業をお祝いする意味を持つことから、メニューの一部を選択することができました。3年生は卒業まで残り少なくなりました。良い思い出にしてくれればと思っています。

令和7年も残すところをわずかとなりました。良い思い出とともに良い締めくくりができればと思っています。



## 休校明け

先月末のインフルエンザの流行による休校措置につきましては、保護者の皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。休校明け後の罹患者は無く、健康で順調な学校生活を過ごしています。まだまだ、油断はできないという報道もありますので、手洗いうがいの励行、換気、加湿器による校内環境の整備等を継続していくたいと思っています。

## 今後の予定

- 15日(月) 神代地区学校保健委員会
- 17日(水) 性教育講座
- 18日(水) 生活アンケート
- 19日(金) 校内球技大会
- 25日(木) 冬休み前集会 賞状伝達式
- 26日(金) 冬期休業 ~1/13まで
- 1月14日(水) 冬休み明け集会